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PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DU 13 DÉCEMBRE 2022 

 
 
 
L’Assemblée Générale s’est tenue à l’Espace Jonchère à La Celle Saint 

Cloud et la séance a été ouverte à 15h00 par un mot d’accueil de la Présidente.  
Madame Andrée BLOCH, représentant Olivier Delaporte, maire de La Celle 

Saint-Cloud, nous renouvelle l’intérêt et le soutien de la municipalité pour notre 
association. En particulier, elle propose que la réception des nouveaux arrivants 
à La celle Saint-Cloud, se passe la journée des associations. 

Sur 60 adhérents à jour de leur cotisation, 28 sont présents et 12 ont envoyé 
un pouvoir, soit 40 voix. Le quorum (1/4) est donc largement atteint. 

1. RAPPORT D’ACTIVITÉ présenté par J. Dubot (Présidente) 

La présidente présente le rapport d'activité pour l'année 2021-22 (pièce jointe). 

Vote sur ce rapport d’activité : approuvé à l’unanimité 

2. RAPPORT FINANCIER présenté par G. Laizier 

Rapport financier du 1er septembre 2021 au 31 août 2022 : Gérard Laizier commente les 
différents points du rapport.  

Les 2 vérificatrices aux comptes attestent qu’il n’y a aucun problème. 

Vote sur ce rapport financier : approuvé à l’unanimité 

Le Budget prévisionnel de fonctionnement du 1er septembre 2022 au 31 août 2023 : Nous 
retrouvons à peu près les mêmes montants que ceux du budget 2019-20, avant le covid. 

Le prix de la cotisation annuelle ne change pas : 15 € pour une personne seule, 20€ pour 
un couple.  

3. ÉLECTION DES VÉRIFICATEURS AUX COMPTES  

Présentent leur candidature pour l’exercice en cours : Nicole Harring, Monique Souloumiac, 
Michèle Scotto, Catherine Le Roy et Jacques Heytens  

Les candidats vérificateurs sont tous élus à l'unanimité. 

4. PAROLE AUX ADHÉRENTS ET QUESTIONS DIVERSES 

Jacques Heytens informe des prochaines visites prévues, le Musée de la Marine et celui 
des arts modernes. Il explique les difficultés rencontrées pour les visites de musées, qui rechignent 
à accepter des groupes. 

Une adhérente propose un atelier de couture. 
Michèle Doiteau envisage une visite du Skit du Saint-Esprit (au Le Mesnil-Saint-Denis) fin 

mars, début avril. Elle demande s'il y a des personnes intéressées. 
Najet Copello explique que l’atelier d’écriture se passe dans la bonne humeur et parfois la 

franche rigolade, bien que celui-ci fasse appel à notre imagination et à nos connaissances. Les 
prochaines dates sont le troisième mercredi de chaque mois. 

Jacqueline Chaffanjon reste à la disposition des personnes intéressées par la généalogie. 

 

Clôture de l’Assemblée Générale à 17h00 et suivi d’un moment festif. 

 
      

La secrétaire : Jacqueline Chaffanjon 


